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同 窓 会 長 挨 拶

会長 西 脇 金一郎（昭33）

出が行われ，第一期の全学同窓会会長に医学同窓

会の井石哲哉氏，副会長に瓊林会（経済学部）福

地茂雄氏，会計監事に玉園同窓会（教育学部）の

宮地 計氏が選出されました。尚，会員としては

各学部同窓会単位となり，個人会員はありません。

誠に残念なことでありますが，2000年８月以来，

長薬同窓会としてのネットワーク拡大のため，今

日まで同窓会情報として長薬ｅグループの皆様方

に５年間で情報140件を提供してきましたが，最近

の迷惑メールの中に「長薬ｅグループオーナーア

ドレス」又は「小生の個人アドレス」を騙りウイ

ルス感染メールが長薬ｅグループ管理者発信とは

まったく無関係な皆様方に配信されていました。

小生としてはウイルス防御には細心の注意を払っ

てきましたが，皆様方にご迷惑をかけたことは事

実です。これ以上皆様にご迷惑をかけないため５

年間継続してきました「長薬ｅグループ」を10月

７日を以って閉鎖いたしました。本当に長い間，

お付き合い頂きありがとうございました。また，

その間，激励，感想，質問等をお寄せいただいた

り，閉鎖に当っては皆様より暖かい感謝のお気持

ちを戴き，やってよかったと心から嬉しく思いま

した。

尚，今後は長薬同窓会ホームページ（＊）にて

近況の連絡をさせていただきますので，そちらを

ご利用ください。

最後になりますが，私こと，平成18年３月末日

をもって，会則にのっとり３期６年間の会長職を

辞させていただきます。無位無冠の小生に今日ま

で暖かいご支援ご協力をいただき誠にありがとう

ございました。楽しかった思い出を心から感謝し，

御礼申し上げます。長薬同窓会会員各位の今後

益々のご発展ご健勝を祈念しご挨拶とさせていた

だきます。

（＊）長薬同窓会ホームページ：

http://www.ph.nagasaki-u.ac.jp/dousou/dousou1.shtml

平成17年度定期総会は６月11日㈯午後５時より

ホテルセントヒル長崎にて開催されましたが，今

年も関東支部樋口幹事長，近畿支部白石支部長，

北九州支部末宗支部長，福岡支部青木支部長など

各支部の代表，又，山口支部，山陰支部など全国

各地から総勢73名のご参集を頂き盛会裏に終える

ことが出来ました。次期総会は北九州支部にて平

成18年６月10日㈯に開催が決定しました。多数の

ご参加をお待ち申し上げます。

長薬同窓会の３月末現在の会員総数は4,335名

（内，正会員3,945名）です。今後の会員動向を見

ますと各支部とも平成卒の若手がどんどん増加し

て来ています。彼らのそして女性の参加を如何に

促すかが支部活性化のキーポイントであることは

言うまでもありませんが，時代の波の中で各支部

の活動も薬学部６年制への変革を前にして，過去

からの脱皮と新しい同窓会のあり方を模索せざる

を得ない節目に来たと強く感じる昨今です。

昨年度の長薬同窓会関連の動きとしましては，

平成16年10月23日，薬学部全面改修完成記念式典

及び祝賀会が開催されました。昨年11月には事務

局員・大河内美代子氏が体調不良でご入院，本年

４月16日付にて正式に退職され，後任に武次郁子

氏を承認いたしました。又，本年４月１日付にて

学部長が中島憲一郎教授から松村功啓教授へ交替

されました。

17年度事業につきまして，支部組織の再構築で

は現在，支部会員165名を擁する佐賀支部がここ数

年スリーピング状態であり，支部の立て直しに本

部より佐賀支部幹事の方へ協力要請をお願いいた

しました。又，同窓会関連施設の維持・管理とし

てぐびろが丘防空壕慰霊碑清掃（８月７日）を行

い，小野島校舎跡記念碑周辺清掃を11月27日㈰に

本部役員にて行いました。懸案の同窓会員名簿

CD化については，昨今の個人情報保護法の絡み

もあり見直しが必要です。長崎大学全学同窓会の

動きでは10月８日㈯全学同窓会幹事会にて役員選


